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EMBARGOED TILL DELIVERY – 致辞前禁止发表 

PLEASE CHECK AGAINST DELIVERY – 以现场致辞内容为准 

 

新加坡中华总商会会长、 

官委议员蔡其生 

 

2017年国会财政预算案辩论发言重点 

2017 年 3月 8 日 

 

交通部：有效的政商沟通 

 

议长女士、各位议员，大家下午好！政策的执行过程，往往会出现一些盲点，通过

政府部门和商团的有效沟通，问题终会得到解决。 

 

两年前，总商会与交通业者举行午餐会，摩托车商会反应，因为制度的原因，电单

车的拥车证配额持续减少。我们了解到，购买电单车的人分成两种，一种把车当成

谋生工具，一种当作休闲工具。配额减少，价格上升，受影响的群体刚好就是要以

车谋生的人。摩托车商会向陆路交通管理局反应情况，总商会也积极协助推动。 

 

今年的财政预算案，王瑞杰部长宣布，电单车拥车证配额将不再供给公开组，缓

解了配额数量减少的情况。陆交局也宣布，继续征求业界与公众的意见，让拥车

证系统能更公平地迎合各界人士的需求。 

 

在这个例子当中，陆交局积极对待业者的反馈意见，妥善解决了问题。总商会和其

他政府部门也有类似的沟通渠道，今后会协助更多商团提供有建设性的行业观点。 

 

 


